Fecha: 06-07-2025

Medio: El Mercurio de Calama Supl. : El Mercurio de Calama

o: Noticia general

Título: Ataques de Israel mataron al menos a 14 personas en la franja de Gaza

Cm2: 670,0 VPE: \$746.425 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

No Definida

## Ataques de Israel mataron al menos a 14 personas en la franja de Gaza

**CONFLICTO.** Dos trabajadores humanitarios estadounidenses resultaron heridos en un incidente del que Israel responsabilizó a Hamás, grupo que el viernes dio una respuesta "positiva" a la propuesta de tregua hecha por EE.UU.

AP

A taques aéreos israelíes mataron a 14 palestinos en la Franja Gaza y otros 10 murieron mientras buscaban ayuda alimentaria, informaron ayer sábado a The Associated Press funcionarios hospitalarios en el enclave, mientras los esfuerzos de cese al fuego liderados por Estados Unidos parecían ganar impulso después de casi 21 meses de guerra.

Dos trabajadores humanitarios estadounidenses de la Fundación Humanitaria de Gaza, respaldada por Israel, resultaron heridos en el sur de Gaza en un ataque en un sitio de distribución dealimentos, que la organización recientemente creada culpó a Hamás, sin proporcionar evidencia.

Palestinos expresaron una esperanza cautelosa después de que Hamás diera una respuesta "positiva" el viernes por la noche a la propuesta más reciente de Estados Unidos para una treguade 60 días, pero dijeron que en ecesitaban más negociaciones sobre la implementación.

"Estamos cansados. Basta de hambre, basta de cierre de puntos de cruce. Queremos domiren calma donde no escuche mos aviones de guerra o drones o bombardeos", dijo Jamalat



LOS RESTOS DE UNA ESCUELA USADA COMO REFUGIO Y QUE ISRAEL BOMBARDEÓ EL PASADO JUEVES EN GAZA.

Wadi, una de los cientos de miles de personas desplazadas de Gaza, hablando en Deir al-Balah. Entrecerró los ojos al sol durante una ola de calor veraniega de más de 30 grados Celsius (86 grados Fahrenheit).

Hamás ha buscado garan-

tías de que la tregua inicial conduciría a un fin total de la guerra y a la retirada de los soldados israelies de Gaza. El presidente Donald Trump ha impulsado un acuerdo y recibirá al primer ministro israelí Benjamin Netanyahu en la Casa Blanca el lumes para discutir un pacto.

Las negociaciones anteriores se han estancado debido a las demandas de Hamás de garantías de que las negociaciones adicionales llevarian al fin de la guerra, mientras que Netanyahu ha insistido en que Israel reanudaría los combates para asegurar la destrucción del grupo.

## ATAQUES

Los ataques aéreos israelíes golpearon tiendas de campaña en la abarrotada área de Muwasi en la costa mediterránea de Gaza, matando a siete personas, incluido un médico palestino y sus tres hijos, según el Hospital Nasser en la ciudad sureña de Jan Yunis. Otras cuatro person as murieron en la ciudad de Bani Suheila en el sur de Gaza. Tres personas murieron en tres ataques en Jan Yunis. El ejército de Israel no comentó de inme-

Por separado, ocho palestinos murieron cerca de un sitio de distribución de ayuda de la

## Sánchez critica al gobierno israelí

El presidente del Gobierno y líder socialista español, Pedro Sánchez, denunció ayer sábado que lo que está haciendo Israel en Cisiordania y Gaza "solo tiene un nombre y es genocidio". Sánchez intervino en una reunión del Comité Federal (máximo órgano de dirección) de su partido, donde también se refirió a la actualidad internacional para destacar que España se haya constituido en "un faro de esperanza para millones de personas progresistas" en el mundo. Lo atribuyó a su apuesta "por la paz y el Derecho internacional".

fundación en la ciudad sureña de Rafah, dijo el hospital. Un palestino murió cerca de otro punto de la fundación en Rafah. No estaba claro qué tan lejos estaban los ralestinos de los sitios.

La fundación negó que las muertes ocurrieran cerca de sus sitios. La organización ha dicho que nadie ha sido disparado en sus sitios, que están custodiados por contratistas privados y solo se puede acceder a ellos pasando por posiciones militares israelies a cientos de metros de distancia.

El ejército no hizo comentarios inmediatos, pero ha dicho que realiza disparos de advertencia como medida de control de multitudes y únicamente apunta a personas cuando sus soldados se ven bajo amenaza.

Otro palestino murió esperando en multitudes por camiones de avuda en el este de Jan Yunis, dijeron funcionarios del Hospital Nasser. Las Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales han estado trayendo sus propios suministros de ayuda desde que comenzó la guerra. No estaba claro a qué organización pertenecían los camiones de ayuda, pero el incidente no parecía estar relacionado con las operaciones de la fundación. Gran parte de la población de Gaza, de más de 2 millones, ahora depende de la avuda internacional.



